

大庄中学校だより



新しいステージで・・・

始業式、入学式から1ヶ月が経ちました。1年のみなさんは、4つの小学校から進学してくるので、知らない人がいっぱい、新しい人間関係の中で、とまどっている人もいますでしょう。

さて、春は、新しいステージの始まりです。知らないこと、初めてのことに会い、対応していかななくてはなりません。自分で勉強する、人のまねをする、人に教えてもらう。手段はいろいろ考えられます。重要なのは、自分が「やる」のか「やらない」のかです。中学校には、望めば全員が入学できますが、中学卒業以後の進路は、面接や試験に合格しないとかなえることができません。

何かの直前になって「自分の力」にやっと気づいて慌てる人も多いのですが、テストや試合、入試など、そこにあることがわかっているのですから、成果を出すためには「計画的な準備」が必要となります。「頑張るぞ」と心で思っても何にもなりません。「頑張り方」を学ばなければいけません。勉強や運動が苦手であっても、「頑張り方」を身につけて、継続して取り組んでいけば、結果は必ずついてきます。結果の現れ方は人によって違います。人と比べる必要ありません。取り組みを継続できた自分、結果を残せた自分を自信に変えていきましょう。

いろんな不安やとまどいがある今が、自分に力をつけるチャンスです。まず、自分で動き始めましょう！

修学旅行に行ってきました

4月18日（水）から20日（金）の2泊3日で新潟県へスキー修学旅行に行ってきました。今回の修学旅行は、4月号でお伝えしたように修学旅行が充実するように実行委員会が中心となって事前学習に力を入れて来ました。

3日間、天候にも恵まれて充実したスキー実習ができたと思います。

【とっても良かったところ】

- とにかく、時間に正確であった・・・朝の集合から最後の解散まで、立派でした。
- 整然とした集合と解散・・・とっても静かでスムーズでした。あっぱれ！
- 早く就寝できた・・・スキーで張り切ったせいなのか、遅くまでゴソゴソしていることがなく、とっても寝付きが良かったです。

解散式でもお話をしたように、今回の修学旅行では、みなさんが身につけている力が十分発揮されました。しかし、大切なのは「自分が身につけている力を安定して発揮し続ける」ことです。朝の遅刻や授業の忘れ物等、安定して力を発揮しているとは言いにくい状況がありますよね。計画的な学習と合わせて、今後の自分に必要な「良い生活習慣」を見つけていけるように、日々取り組んで行きましょう。

家庭訪問、お世話になりました

4月25日から5月2日にかけて家庭訪問を行いました。お忙しい中、時間をいただき、ありがとうございます。限られた時間ではありましたが、お役に立ちましたでしょうか。お子様のご相談、学校へのご質問等がありましたら、遠慮なく学校までお問い合わせください。電話番号 06-6418-0551（大庄中学校）

放課後学習希望者募集中

市教育委員会の学力向上事業を活用して、本年度も放課後学習を、月・水・金の週3回、1回あたり2時間実施します。3回の内1回はコンピュータ室でパソコンを使って市が準備している問題に取り組みます。この学習はインターネット環境があれば家庭でも利用することができます。

☆学校では、この他にも夏休みの学力補充も計画しています。いろんな機会を上手に使って自分から学力向上に取り組みましょう。

5月の主な予定

2日（水）まで	家庭訪問（45分×4時間）
7日（月）	生徒朝礼 内科検診（1年1～3組）
9日（水）	内科検診（2年1～3組）
10日（木）～11日（金）	1年宿泊学習 3年課題テスト
14日（月）	1年自転車教室
15日（火）	専門委員会 尿検査予備日
16日（木）	内科検診（1年4～6組）
17日（木）	内科検診（2年4～7組）
18日（金）	2年眼科検診
21日（月）	内科検診（3年1～3組）
23日（水）	3年進路説明会 耳鼻科検診（1年、2年1～3組）
24日（木）	歯科検診（1年1～3組）
23日（水）～25日（金）	オープンスクール
25日（金）	PTA総会
28日（月）	生徒朝礼 耳鼻科検診（3年、2年4～6組） 教育実習開始
31日（木）	内科検診（3年4～6組）